

branchen

Weihnachtsstand

s ist schon ein wenig Tradition, dass die Mitarbeiter der Sparte Gewerbe und Handwerk in der Vorweihnachtszeit zu Punsch, Glühwein und anderen kulinarischen Köstlichkeiten einladen:

Und zwar zum Weihnachtsstand der Sparte direkt vor der Zentrale der Wirtschaftskammer in St. Pölten. Die Mitarbeiter der Sparte machen das in ihrer Freizeit und wollen so

bedürftigen Menschen durch freiwillige Spendeneinnahmen helfen. Auch heuer wieder wird der Sterntalerhof (www.sterntalerhof.at) unterstützt. Der Weihnachtsstand der Sparte Gewerbe und Handwerk öffnet heuer am 21. und 22. Dezember, jeweils von 15 bis 18 Uhr.

Die Sparte Gewerbe und Handwerk freut sich auf regen Besuch und zahlreiche Spenden für einen guten Zweck.

Auch heuer wieder. Die Sparte Gewerbe und Handwerk sammelt für einen kantzativen Zweck am Weilnachtsstand vor der Wirtschaftskammen. 21.3(2.0) (ab. 15) (hr. 22.3(2.0)) (

Steinmetze

Neuer Bundesinnungsmeister

Mit Anfang Dezember folgte der 46-jährige Niederösterreicher Wolfgang Ecker als Bundesinnungsmeister der Steinmetze Rudolf Wunsch nach, der diese Funktion sechseinhalb Jahre lang innehatte und nun zurücklegte. Damit bleibt NÖ nach Franz Bamberger (1990-2005) und Rudolf Wunsch bei Österreichs Steinmetzen weiterhin federführend. Dem neuen Bundesinnungsmeister stehen als Stellvertreter Franz Reinisch (Stmk) und Norbert Kienesberger (OÖ) zur Seite. Für das kommende Frühjahr kündigte Wolfgang Ecker folgende Schwerpunkte an:

- Grabmal: wieder Stellenwert als "Grab-Denkmal"
- Lehrlingsnachwuchs: "keine Scheu vor Migranten!" sowie
- heimischer Konsument & heimisches Material



Johann Kruckenfellner, WKNÖ-Präsidentin Sonja Zwazl. Rudolf Wunsch und Wolfgang Ecker (von links).

Gesundheitsberufe

Fachtagung Orthopädieschuhmacher & Schuhmacher

Ausschließlich spezifische Branchenanliegen standen im Mittelpunkt der Veranstaltung, bei der die wenig befriedigende Gesamtvertragssituation Mittelpunkt war.

"Nichts unversucht werde man lassen", garantierte Landesinnungsmeister Karl Wegschaider "um die Tarifsituation auf ein betriebswirtschaftlich vertretbares Niveau zu verbessern bzw. eine adäquate Abgeltung der hochqualitativen Zusatzleistungen der Orthopädieschuhmacher zu erreichen".

Dass kalte Hände nicht selten von schlecht oder gar nicht mit Einlagen versorgten Füßen herrühren, war nur eine Erkenntnis aus dem Vortrag von André Khayyam, der das Angebot von Podiatech präsentierte.

Eine besondere Auszeichnung erhielt Franz Gerlinger: Als langjähriges Ausschussmitglied wurde er für seine Verdienste mit der Silbernen Ehrennadel der Sparte Gewerbe und Handwerk ausgezeichnet.



Innungskollegen gratulieren Franz Gerlinger (Bildmitte) zur hohen Spartenauszeichnung.

Elektro-, Gebäudeund Kommunikationstechniker

Jungmonteur-Staatsmeister aus NÖ

Clemens Kerschbaumer (Fa. Oberklammer) ist Jungmonteur-Staatsmeister 2011!

Bei den auf der "bim" (Berufsinformationsmesse) in Salzburg abgehaltenen Staatsmeisterschaften mussten die Jungmonteure – allesamt Sieger bzw. Zweiter bei den Landesmeisterschaften – in drei Tagen eine komplette Elektroinstallation realisieren.

Des einen Freud, des anderen Leid: Zwischen dem Ersten und dem Sechsten betrug der Abstand weniger als sechs Punkte. Das bedeutet: schlecht montierte Kabeleinführungen, ein wenig Ungenauigkeit bei der Montage – und schon ist rutscht man um einen Platz zurück.

Christian Bräuer. Österreichs Chefexperte bei den WorldSkills, ist zufrieden: "Sowohl bei der KNX-Programmierung als auch der Logo!-Steuerung werden die Leistungen von Jahr zu Jahr besser."

16 Teilnehmer aus neun Bundesländern (einer außer Konkurrenz) waren vertreten. Organisiert wurde die Meister-